
1 

 

射水市教育委員会１０月定例会会議録 

 

Ⅰ 開会日時 平成３０年１０月２６日（金） 開会 午後３時３０分 

                      閉会 午後４時２０分 

Ⅱ 会議場所 堀岡小学校多目的室 

 

Ⅲ 出席委員 

  長井教育長、眞岸委員、宮原委員、織田委員、野上委員 

    

Ⅳ 会議事件説明員 

松長事務局長、丹羽事務局次長、園木副参事（生涯学習・スポーツ課長）、菅原学校教

育課長、清水教育センター所長、原田新湊博物館長、杉本中央図書館長、福井学校給

食センター所長、竹内学校教育課長補佐、安元生涯学習・スポーツ課長補佐、京角学

校教育課副主幹 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午後３時３０分、教育長が開会を宣した。 

 

１ 会議録の承認 

  承認された。 

 

２ 各課等の連絡事項及び報告事項 

（１）平成３１年度予算編成方針について 

  教育委員会事務局長が資料１に基づき説明した。 

（２）家族でＮＯ！ネットストップカレンダーの作成について 

  学校教育課長が資料２に基づき説明した。 

（３）教育委員会行事予定 

  学校教育課長補佐が資料３に基づき説明した。 

 

４ その他 

（１）主な事業の進捗状況について 

学校教育課長、生涯学習・スポーツ課長、生涯学習・スポーツ課長補佐、学校教育課

長補佐が進捗状況等を説明した。 

（２）次回教育委員会の開催日時について 

  １１月３０日（金）午後２時００分から本庁舎会議室４０１ 

 

５ 議事 

（１）平成３１年度予算編成方針について 

[委 員] 学校から色々と予算要望が出ていると思うが、それらに応えられるよう予算

要求をしていってほしい。 

[教育長] 今のところ、小学校長会、中学校長会、学校保健会から要望がでているが、
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それらについて予算要求していく。 

[事務局] 学校からの要望では、エアコン設置を望む声が大きく、また、いろいろな支

援を要する子が多いので、小中学校においては手厚い人的支援の要望が大きか

ったことから、できるだけ応えていきたいと考えている。 

[委 員] 通級指導教室を複数校掛け持ちしている先生がいることから、先生を増やす

ことで通級での受け入れ児童数が増えるのではないか。 

[事務局] 通級指導教室が整備されていない学校もあることから、整備してない学校か

らは、整備の要望は聞いており、尐しずつ受け入れできるようにしていきたい。 

 

（２）家族でＮＯ！ネットストップカレンダーの作成について 

[委 員] 小学生には配布しないのか。 

[事務局] 現在のところ、中学生を対象に配布を考えており、小学生については、今後

様子を見ながら考えていきたい。 

[委 員] 配布後の使用実態をアンケート等で把握する必要があるのではないか。 

[事務局] 今後、使用実態を把握していきたいと考えている。 

[委 員] 小学校にデザインデータを提供し、児童に印刷した紙を配布してはどうか。 

[事務局] 検討したい。 

[委 員] 家族でノー、自分一人では我慢できないが、家族みんなでがんばりましょう

と言う意味が伝わり良いネーミングだと思う。 

 

午後４時２０分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。 


